

Diaz-Canel a dialogué avec des jeunes sur la participation aux travaux de Cuba



La Havane, 10 septembre (RHC) Le président de Cuba, Miguel Diaz-Canel, a parlé aujourd'hui avec des membres de l'Association Hermanos Saíz sur la participation de la jeunesse à la défense du projet révolutionnaire depuis l'art.

Par le biais de son compte Twitter officiel, le groupe de la présidence a indiqué que cette rencontre a également été l'occasion d'un dialogue sur le rôle des jeunes dans les tâches principales de la nation.

Ce rendez-vous s'inscrit dans la continuité d'autres rendez-vous similaires que le Chef de l'Etat anime avec des représentants de différents secteurs de la société pour connaître leurs opinions et suggestions sur diverses questions de la vie du pays.

Diaz-Canel a assuré, la veille, que le Gouvernement renouvellerait ses mécanismes de travail à partir des dialogues qu'il entretient avec les jeunes et d'autres secteurs.

Le président a fait ces déclarations au cours d'un échange de vues avec des étudiants de l'Université de La Havane au Palais de la Révolution de cette capitale.

Les temps seraient plus complexes si les jeunes ne s'étaient pas associés à leur solution, notamment en ce qui concerne le travail dans les quartiers, a-t-il souligné.

Dans l'agenda gouvernemental, les jeunes ont un espace privilégié et le président a réitéré à plusieurs reprises l'importance d'écouter leurs opinions et préoccupations.

Auparavant, le chef de l'État s'était également entretenu avec des étudiants de l'Institut supérieur des relations internationales, de l'Université des sciences de la culture physique et du sport, de l'Université technologique de La Havane et de l'Université des sciences médicales, entre autres.

Diaz-Canel a récemment écrit sur son compte Twitter : « Les rencontres que nous avons eues ces jours-ci confirment l'immense fierté que nous éprouvons pour la jeunesse cubaine. Nous comptons sur vous pour toutes les batailles.

L'AHS a été créée en 1986 pour regrouper de manière volontaire et sélective des écrivains, artistes et promoteurs culturels jusqu'à 35 ans.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/269846-diaz-canel-a-dialogue-avec-des-jeunes-sur-la-participation-aux-travaux-de-cuba>



Radio Habana Cuba